

令和2年2月28日

保護者各位

山梨県立甲府南高等学校
校長 井上 耕史

卒業式の実施について（お願い）

向春の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、昨日内閣総理大臣から、新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、3月2日（月）から春休みまでの間、全国の小中高校等に臨時休業を要請する旨の表明がありました。今後、文部科学省から各都道府県への通知、山梨県教育委員会から各校への通知を受け、3月2日以降の具体的な対応について生徒、保護者の皆様にご連絡させていただきますが、3月1日が日曜日であるために2日からの休業要請であることに鑑み、卒業式への在校生（1，2年生）の参加は取りやめ、3月1日は、1，2年生は臨時休業とすることとしますので、ご理解ご協力のほどお願いいたします。

以下、3年生の保護者の皆様へのお願いでございます。昨晚、山梨県教育委員会から各校に対し「卒業式の新型コロナウイルス感染症対策」について文書で依頼がありましたが、その中に、「保護者の卒業式への出席については、卒業生一人に対し1名までとする」との項目が含まれております。二日後に卒業式を控えた段階でのお願いで大変申し訳なく存じますが、ご協力をお願いいたします。

また、昨日文書でお願いしましたとおり、咳や発熱など風邪の症状がある方には参列をお控えいただくとともに、参列される保護者の皆様にはマスクの着用、換気に対する防寒対策をお願いいたします。なお、式後のホームルームについては、午後1時まで完全に終了することとしております。

保護者の皆様には、非常事態であるとの認識に立った対応であることをご理解いただき、何卒ご協力を賜りますようお願い申し上げます。